

## BERNAS JOGJA

Sabtu Pon, 6 November 2010

HALAMAN 6

### Rektor Baru UIN Suka Dilantik

JOGJA—Rektor baru Universitas Islam Negeri (UIN) Sunan Kalijaga, Prof Dr Musa Asyarif dilantik di kampus setempat, Kamis (4/11). Serah terima Pengganti Jabatan Sementara (PJS) dilakukan rektor lama Prof Dr HM Amin Abdullah yang disaksikan Direktur Pendidikan Tinggi Islam Kementerian Agama RI, Prof Dr Machasin MA dan Sekretaris Senat UIN Sunan Kalijaga, Drs Kamsi MA.

Dalam acara serah terima jabatan tersebut, Amin menyerahkan dua set buku Laporan Pertanggungjawaban (LPJ) Rektor UIN Sunan Kalijaga Periode 2006-2010. Buku tersebut berisi tentang paradigma integrasi-interkoneksi dan tentang perjuangan Amin Abdullah dalam membangun perguruan tinggi Islam yang didalamnya memuat tulisan pikiran-pikiran Amin Abdullah yang dimuat di berbagai media baik lokal, nasional, maupun internasional. Buku tersebut diserahkan kepada rektor baru.

Machasin dalam sambutannya mengungkapkan, kepemimpinan yang baru diharapkan bisa mengembangkan keislaman dalam dunia kampus. Diantaranya Islam dalam tradisi keilmuan, tradisi budaya, dan tradisi kemandirian dalam wilayah Islam nusantara yang mengedepankan pluralitas.

"Islam wilayah nusantara merupakan salah satu dari 9 wilayah Islam yang ada di dunia ini, yakni Islam Arab, Persi, Turki, Afrika Utara, Sub Sahara, Indo Pakistan, Nusantara yang meliputi wilayah Asia Tenggara, Cina, dan Barat," paparnya.

Menurut Machasin, kepemimpinan baru di UIN Sunan Kalijaga bisa meneruskan keberhasilan yang telah dicapai Amin Abdullah. Rektor periodel lalu itu dianggap mampu meningkatkan kepercayaan publik yang sangat cepat, baik kepercayaan lokal, nasional maupun internasional.

Seperti diketahui, pada tahun ini UIN Suka memiliki rektor baru pasca selesainya masa jabatan Amin. Musa Asy'arie merupakan dosen UIN Suka kelahiran Pekalongan, 31 Desember 1995. Dia adalah alumni Program Doktor IAIN Sunan Kalijaga 1985, Guru Besar Filsafat Islam pada Fakultas Ushuluddin UIN Sunan Kalijaga.

Selain itu pernah menjadi mahasiswa tamu pada The University of Iowa dan the University of Chicago tahun 1986, pernah menjabat sebagai Direktur Program Pascasarjana IAIN Sunan Kalijaga periode 2001-2005. (ptu)